

美杉中学校だより

み んなが幸せになれる学校 す すんで学び行動しよう ぎ ぶあっぷしない 第 5 号(修学旅行編) 令和 4年 6月 9日発行 美杉中学校長 坂 本 直 哉



《6/1~3 3年生 修学旅行》

6月1日(水)~3日(金),3年生『修学旅行(鴎・豳・城)』を無事に実施することができました。昨年までの2年間,コロナ禍の影響から当初の

計画変更を余儀なくされ、3年ぶりに計画通りの実施となりました。天候にも恵まれ、生徒たちが仲間と協力しながら、意欲的にプログラムをこなした3日間でした。生徒たちの前向きな気持ちや自ら動く力を目の当たりにし、改めて3年生の持てる集団力と判断力、意識の高さを感じる時間になりました。

【1日目】近鉄と新幹線を乗り継ぎ、広島駅に到着。 広島市の風物でもある路面電車に乗り、「広島平和記 念公園」を訪れました。まず視界に飛びこんできた



『原爆ドーム』を前にし、全世界に非核を訴える『Hiroshima (ヒロシマ)』のシンボルとしての圧倒的な存在感と出会いました。この地で何を感じ、何を学ぶのかを理解することに言葉は必要ありませんでした。その後、2グループに分かれ、語り部の方の案内で園内をめぐりました。最後は、『原爆の子の像(燃材料さんに味)』で合流し、美杉地区社協(万羽鶴プロジェクト)のご好意で引き継ぎ、子どもたちが改めて繋ぎあげた「折り鶴」を捧げました。次に、『広



島平和記念資料館』を見学し、「原爆」をめぐる学びをさらに深めていました。当日は、全国から多くの学生が訪れており、目的を同じくする同世代の空気にも触れ、それぞれに感じとるものが多かった時間だったと思います。その後、宮島口のホテルで宿泊しました。

【2日目】この日は、宮島と結ぶ汽船に乗り、宮島に向かいました。朝の参道を歩き、世界遺産『厳島神社』を訪れました。現在、大改修の最中で、あの鳥居を目にすることはできませんでしたが、お参りやおみくじを引くなどで時間を過ごしました。その後、島内を散策し、買い物や飲食する等、グループごとに楽しみました。宮島を後に、再び新幹線に乗って次の訪問地、姫路に到着。そこからは貸切バスに乗車し、世界遺産『姫路城』を見学しました。ガイドの方から、わかりやすく教えていただきながら、とても充実した見学になったようでした。そして、夜はコース料理でおなか一杯になり、2日目が過ぎていきました。







【3日目】姫路から貸切バスにて、一路『USJ』へ。言うまでもなく、 生徒たちが一番楽しみにしていた訪問地です。コロナ禍の波も一段落して きたのか、人出は多く、待ち時間と付き合いながら、お土産も忘れず、あ わただしく時間を過ごし、少々疲れた様子でした。USJを後にし、午後

6時45分頃バスにて学校に戻ってきました。

子どもたちが、終始笑顔いっぱいで、仲間と過ごせたかけがえのない3日間になりました。 こうした経験がこれからも引き継がれていくことの大切さを改めて感じました。ご家庭のご 理解とご協力、またいろいろな方々のお力をいただいたこと、本当に感謝いたします。あり がとうございました。